



ELEKTRO-FAHRRÄDER

Wiens erste elektrische Patienten-Hausbesuche mit „E-Bikes“, durch Primärversorgungszentrum Donaustadt

Klimaneutrale Hausbesuche bei Kranken, durch flotte weiße Engel auf modernsten E-Bikes

Wien ist anders. Das gilt auch für die moderne Einrichtung der Primärversorgung, die sich speziell um die Erst- und Nahversorgung der PatientInnen der Donaustadt kümmern soll. Die Gemeinschaftspraxis der Primärversorgung Donaustadt, direkt an der U2 „Donauspital“ macht schon seit einigen Jahren Hausbesuche bei ihren PatientInnen. Neu ist allerdings die klimaschonende Fortbewegung mit 3 E-Bikes, die dem medizinischen Personal für die Hausbesuche zur Verfügung stehen. „Wir versuchen immer so schnell wie möglich bei unseren PatientInnen zu sein und da haben Elektro-Fahrräder in einem Bezirk wie Donaustadt, klare Vorteile gegenüber Autos“, so die innovative ärztliche Leiterin der Primärversorgung Donaustadt Dr. Regina Ewald <https://www.phc-donaustadt.at/>

Entlastung für die Krankenhaus-Ambulanzen und zusätzlicher Service für PatientInnen in Wien

Die Pandemie ist auch weiterhin eine extreme Belastung für die medizinische Versorgung der Bevölkerung. Gerade die Klinik-Ambulanzen der großen Spitäler sind an vielen Tag total überlastet. Das Konzept der Primärversorgung leistet hier einen entscheidenden Beitrag, um die PatientInnenversorgung in Wien auch weiterhin zu garantieren. Auch und vor allem, wenn es um die Erst-, oder auch die Nachbehandlung von PatientInnen geht. „Während mehr als 50 Wochenstunden erbringt das PHC-Zentrum Donaustadt nicht nur ärztliche und therapeutische Leistungen in den Praxisräumen, sondern führt werktags täglich auch zusätzlich Hausbesuche durch. Diplomierte Krankenschwestern und Therapeuten, kümmern sich um Wundversorgung, Blutabnahmen, Infusionen, Spritzen und andere wichtige und notwendige Behandlungen. Bettlägrigen PatientInnen werden auch gleich die jeweils benötigten Rezepte, Verordnungen und Überweisungen mitgebracht. „Jetzt eben als erstes Primärversorgungszentrum Wiens auch auf dem E-Bike“, schmunzelt Dr. Ewald.

Visitendienst durch die weißen Engel des Primärversorgungszentrum Donaustadt

Der PatientInnen-Visitendienst durch die weißen Engel des Primärversorgungszentrums vis-a-vis vom Donauspital, wird unglaublich gern von den DonaustädterInnen angenommen und erweitert die klassische medizinische Versorgung der Wiener PatientInnen. Während Corona wurde in der Gemeinschaftspraxis auch ein perfekt funktionierendes Wartezimmermanagement eingeführt, wodurch es kaum Wartezeiten für die Patienten gibt. Besonders wichtig ist der Umstand, dass wir PatientInnen aller Krankenversicherungen behandeln können (ÖGK, BVAEB, SVS, KFA) ebenso wie PrivatpatientInnen. Die Leistungen der Primärversorgung Donaustadt sind umfassend und es werden sowohl akute, als auch kontinuierliche Behandlungen wie Wundversorgungen, Infusionen, EKG, Blutabnahmen, Harn- und Stuhluntersuchungen, Ohrspülungen, psychotherapeutische Therapien und diätologische Beratungen angeboten.

Primärversorgung Donaustadt <i>genau vis à vis vom Donauspital an der U2-Station „Donauspital“</i> 1220 Wien, Zschokkegasse 140/33 Tel.: 01 34 30 132 Fax: 01 34 30 132 99 E-Mail: ordination@phc-donaustadt.at Web: https://www.phc-donaustadt.at	Öffnungszeiten: Mo., Mi., Do., Fr.: 8-13 Uhr und 14-19 Uhr Di.: 7-12 Uhr und 14-19 Uhr Ordinationsbesuch ohne Voranmeldung!
---	--